

**+ Reviven el puente terrestre de BC; fortalecerá al turismo náutico en el mar de Cortez; la ruta de 74 kilómetros ahorrará días enteros de navegación; más vuelos a Sonora; el Dr. Márquez ya dirige el PRI; bonitas fiestas el Día del Niño**

**GUAYMAS, Son.- Cuando el gobernador Alfonso Durazo anunció la construcción de un puente carretero en Baja California, no pocos entendieron mal la explicación.**

**Algunos reactivos respondieron con el típico rechazo; otros, lo difícil de hacer un puente sobre el mar de Cortez, pero al decantarse el anuncio entre todas esas expresiones, se pudo entender de qué se trata.**

**No es proyecto nuevo, pero no en todos los gobernadores hay tierra fértil para hacer fructificar planes. En este caso, se suma a una gran meta para desarrollar la región del Mar de Cortez y litorales, impulsada por el gobernador de Sonora entre sus homólogos de Baja California Norte y Sur, Sinaloa y Nayarit.**

**Hablan de inversiones en infraestructura y Sonora tiene avances notables para concretar el Home Port de Puerto Peñasco, el que se fue al caño en anteriores sexenios con grandes pérdidas; revivir la Escalera Náutica –al menos 14 marinas—, fortalecer conectividad, hospedaje y esparcimiento.**

**Aquí aparece el turismo que viene en su yate o velero hasta Los Cabos, Mazatlán o Vallarta, pero nos ignora por estar lejos de las rutas de navegación, lapso que se minimizará con ese puente carretero que atrajo Durazo.**

**No es sobre el mar, sino una carretera desde Santa Rosalía, donde se dividen Baja California Norte y Sur, en el Océano Pacífico, hasta Bahía de los Ángeles --74 kilómetros--, en el tranquilo mar de Cortez. Para conocer las bellezas del mar nuestro no**

## **Estas líneas...**

Escrito por Agustín Rodríguez L.  
Domingo 30 de Abril de 2023 23:01

---

**tendrán que doblar Los Cabos, subir y bajar una semana.**

**Tampoco se trata de que el yate o el velero navegarán por carretera –perdón, pero no falta quién cuestione eso—, sino que una empresa proporcionará servicio para extraer la nave, remolcarla y botarla de nuevo al otro lado, ya en aguas del mediterráneo mexicano.**

**El tema se expuso ante el gobierno federal y cada estado litoral, pues no es fácil hacer esto que en el pasado se frenó, pese a la gestión iniciada en Guaymas por una firma de capital mexicoestadounidense promovida por Teresa Grossman, a quien se reconoce como creadora de la Marina San Carlos, que le dio mayor vida a ese destino turístico nacido por la visión y empuje de don Rafael T. Caballero.**

**Recuerdo el reconocimiento que le hizo Carlos Hank González, el legendario “profe” cabeza del grupo político Atlacomulco, cuando era secretario de Turismo con Carlos Salinas y hablaba de la prodigiosa terquedad de Juan González Loaiza –promotor del Turismo en Sonora en la época—y de Tere, para admirarse de cómo había logrado crear una marina “en tiempos en los que no se podía”.**

**Pues sí. Eran tiempos en los que no había camino y --Antonio Machado dixit— se hacía camino al andar.**

**Allí escuché sobre el puente carretero. Había decisión, dinero, pero no reglas, que hoy existen, junto con un gestor como Durazo, quien ya da resultados en eso que nos ha anunciado desde su campaña.**

**Se espera pues, el amarre necesario para crear esa vía novedosa y hacer que miles de embarcaciones de placer de Estados Unidos y Canadá, lleguen a estas playas de maravilla o instalaciones bien equipadas desde San Felipe hasta La Paz, y de Puerto Peñasco a Mazatlán, pasando por Guaymas-San Carlos.**

**MÁS VUELOS A SONORA**

## **Estas líneas...**

Escrito por Agustín Rodríguez L.  
Domingo 30 de Abril de 2023 23:01

---

**Como complemento a logros favorables al turismo, este fin de semana se confirmó que Volaris tendrá en julio próximo la ruta aérea Cancún-Hermosillo sin escalas, con dos vuelos cada día, jueves y domingo.**

**Para quienes queremos ir al Caribe mexicano, como a residentes de aquella región que les gusta lo que hay aquí, es una buena noticia.**

## **EL PRI SE MUEVE**

**Cuando el PRI era una aplanadora y ganaba todo, □ y también era criticado por sus arbitrariedades, jamás lo habría dirigido una persona de reconocida bonhomía en esta región, como Julio César Márquez.**

**Pero algo cambió, y mucho, porque hace 2 meses supe que el médico con desempeño ejemplar en el servicio público y privado, se haría cargo de las vapuleadas siglas en Guaymas. El viernes se oficializó y otra distinguida priísta, Caritina Espinoza, llegó a la Secretaría General.**

**Vino el presidente estatal, Rogelio Díaz Brown, a tomar la protesta y sumarse a los mensajes de unidad y convocar al mucho trabajo que le espera a la nueva dirigencia.**

**El abandonado edificio donde en el siglo XIX nació su fundador, Plutarco Elías Calles, revivió. Como dice el maestro y analista Bulmaro Pacheco –único que ha defendido como se debe a las siglas en esta era de vacas flacas tricolor--, seguirá pendiente el acta de defunción que muchos han extendido al partido.**

## **NIÑEZ, LA BELLA CELEBRACIÓN**

**Estas líneas...**

Escrito por Agustín Rodríguez L.  
Domingo 30 de Abril de 2023 23:01

---

**Qué bueno confirmar la permanencia de prácticas útiles, en este caso el amor a nuestros pequeños.**

**Este sábado escuché con satisfacción a Manuel Domínguez en Red 93.3 conducir un ejercicio en el cual se manifestó ese cariño. Reunió juguetes, regalos mil y los infaltables pasteles provenientes de la generosidad de gente como el alcalde Luis fuentes Aguilar, los diputad@s Sandra Luz Navarro, Rebeca Silva y Sebastián Orduño, actores principales también de celebraciones en Guaymas y Empalme.**

**Estos actos demuestran que el mundo todavía tiene remedio.**

**Felicidades a los pequeños cuya inocencia y pureza de alma podríamos encontrar el entendimiento que nos falta para vivir mejor.**